

Destapan escándalo de corrupción en fuerzas especiales colombianas



Bogotá, 24 sep (RHC) La División de Fuerzas Especiales del Ejército de Colombia protagoniza un escándalo por la presunta vinculación de más de una decena de militares de distintos rangos, incluyendo al comandante de ese contingente militar, en hechos de corrupción.

Según la denuncia divulgada por *W Radio*, dentro de esa División, considerada como la más importante de la Fuerza Armada colombiana porque tiene la misión de desarticular a los grupos irregulares armados que cohabitan en ese país, habría anomalías relacionadas con el manejo de fondos de una "partida especial de viáticos" que manejaría montos mensuales entre los 8 y 10 millones de pesos (entre 2.000 y 2.600 dólares).

La denuncia inicial fue consignada por "siete suboficiales y un oficial" en contra del comandante de la División, el mayor general Jorge Eduardo Mora López.

La denuncia, que ya está en manos de la Inspección del Ejército desde el pasado 13 de septiembre, indica que desde que llegó el general Mora a la comandancia, se habría dado la orden de gestionar la "partida especial de viáticos" para que el dinero fuera depositado en distintas cuentas bancarias de "un capitán y varios suboficiales" y, en otras ocasiones, le fueran entregados directamente a él en efectivo.

Además detalla que los movimientos irregulares de fondos se habrían realizado durante siete meses y para concretarlos, el comandante Mora habría utilizado "a dos ayudantes, identificados como el capitán Martín Alonso Garcés Forero y el sargento Omar Augusto Osorio Tasco".

Dentro de la investigación periodística, *W Radio* llamó directamente al general Mora, quien dijo que él había informado de las presuntas irregularidades a la oficina de talento humano a su cargo.

Según Mora, él sería la víctima del entramado corrupto dentro de su División, al señalar que el capitán Jaime Mauricio Cendales, uno de sus subalternos, se habría encargado de armar todo para cobrar "durante más de nueve meses" los más de 2.000 dólares mensuales en su nombre y sin su consentimiento.

El comandante involucró a otros 15 uniformados que se habrían prestado para mover los recursos, a través de sus cuentas bancarias, y agregó que interpondrá "en los próximos días" una denuncia penal contra el mencionado capitán. Además, mostró al medio un oficio enviado a los presuntos involucrados, en el que les solicita devolver todo el dinero usurpado.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/271415-destapan-escandalo-de-corrupcion-en-fuerzas-especiales-colombianas>



Radio Habana Cuba